
   １ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和４年３月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 加藤  明 今治市中長期財政計

画・行政改革ビジョン

について 

１ 事務事業の見直しについて 

（１）令和４年度の重点課題は何か 

２ 行政のデジタル化と民間企業との連携

について 

（１）株式会社ＩＪＣの位置づけについて 

３ 定員の適正化についてどのように取り

組むのか 

４ 補助費について 

（１）具体的な削減手法はどう考えているの

か 

市   長 

関係理事者 

組織編成について １ 市民の用語について 

（１）「市民」とはどのような意味合いか 

２ しまなみ振興局について 

（１）設置条例の必要性について 

３ 組織全体の簡素化・効率化にどのような

配慮がされているか 

２ 山岡 健一 西瀬戸自動車道（しま

なみ海道）について 

１ 通行料金に関することについて 

２ 島嶼部の生活基盤の整備について 

３ ＥＴＣマイレージサービスポイント還

元について 

市   長 

関係理事者 

しまなみ振興局につ

いて 

１ しまなみ振興局と伯方支所、公民館機能

の移転計画について 

２ 地元自治会の跡地活用要望に対する連

携について 

島嶼部の高等学校に

ついて 

１ 現在の状況と今後について 

３ 丹下 大輔 議案第 14 号「令和４

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出２款１項１目デジタル未来推進費

について 

（１）主な事業内容について 

（２）デジタル未来戦略の策定について 

ア 令和３年度に実施した基礎調査内容

と成果について 

イ 戦略策定の具体的内容と今後の展望

について 

２ 歳出２款１項７目国家戦略特区推進費

について 

（１）主な事業内容について 

（２）事業の情報発信と周知方法の取組につ

いて 

市   長 

関係理事者 



   ２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和４年３月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   （３）期待される効果と本事業を通じて解決

が図られる地域課題について 

３ 歳出３款２項２目児童クラブ活動費・歳

出３款２項４目児童館管理運営費・歳出

10款４項５目公民館管理費について 

（１）児童クラブ・児童館・公民館等に整備

するＷｉ－Ｆｉ環境の独自性と性能に

ついて 

（２）想定されるＷｉ－Ｆｉ環境設置箇所と

今後のスケジュールについて 

４ 歳出７款１項２目ブランド推進事業費

について 

（１）主な事業内容について 

（２）期待される効果について 

５ 歳出８款２項２目道路照明灯まるごと

ＬＥＤ化事業費について 

（１）主な事業内容について 

（２）見込まれる初期費用と期待される効果

について 

（３）今後のスケジュールについて 

６ 歳出 10 款１項２目事務局運営費につい

て 

（１）主な事業内容について 

（２）本市における現在の学校運営協議会設

置校数と今後の設置予定校数について 

（３）学校運営協議会設置による期待される

効果について 

７ 歳出 10 款１項３目登校促進事業費につ

いて 

（１）主な事業内容について 

（２）期待される効果について 

 

     



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和４年３月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 上村 悦男 議案第 14 号「令和４

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出 10款２項１目学校運営費について 

（１）ふるさとキャリア教育推進事業につい

て 

２ 歳出 10 款５項３目日本一おいしい給食

事業費について 

市   長 

関係理事者 

外壁の全面打診等調

査の実施について 

１ 全面打診等調査の方針について 

２ 調査状況等を確認する体制づくりにつ

いて 

確かな学力の定着と

向上について 

１ 我が国トップクラスの教育都市につい

て 

２ 確かな学力の定着と向上に向けた取組

について 

２ 木村 文広 潮流発電の実現に向

けた取組について 

１ 再生可能エネルギーの発電状況とその

活用方針について 

２ 潮流発電に取り組むことについて 市   長 

関係理事者 今治港の再生に向け

た取組について 

１ 海事関係の学術研究施設の誘致につい

て 

２ 港の活性化に向けての取組について 

３ 達川雄一郎 子供の貧困について １ 子供の貧困の状況について 

２ ヤングケアラーについて 

３ 今後の取組について 

市   長 

関係理事者 

修学旅行について １ 市内小中学校の修学旅行の実施状況に

ついて 

２ 他都道府県からの修学旅行受入状況に

ついて 

タブレット学習につ

いて 

１ 市内各校の取組について 

２ 他人を傷つける投稿への対策について 

キャッシュレス決済

について 

１ ポイント還元などの導入状況について 

２ 今治市の税や公共料金等の支払いでの

利用状況について 

４ 渡部  豊 地域防災力の強化に

ついて 

１ 防災・安全交付金等による財政支援の強

化についての見解や取組状況を伺う 

２ 狭い区域での具体的な被害の予測と避

難指示について 

３ 気象防災アドバイザーの活用について 

市   長 

関係理事者 

女性の視点を生かし

た防災について 

１ 地方防災会議の女性委員の割合につい

て 



２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和４年３月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  今治市災害時応援協

定について 

１ 介護タクシー事業者との災害時輸送協

定について 

 

災害時のペット対策

について 

１ 災害時における動物救護活動及び被災

者への救助活動に関する連携協定につ

いて 

２ 各校区に１か所ずつペット同行避難所

の整備について 

３ ペット同行避難所の普及啓発について 

     



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和４年３月 11日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 谷口 芳史 不登校児童生徒への

支援について 

１ 現在、不登校児童生徒の増減はどのよう

になっているのか 

２ 支援の体制は現在どのようになってい

るのか 

３ スクールカウンセラーなどの支援はど

うなっているのか、配置はどうなってい

るのか 

４ 学習支援はどうなっているのか 

５ どうしても学校に行けない児童生徒へ

のフリースクールなどについて 

市   長 

関係理事者 

子ども家庭総合支援

拠点事業について 

１ どのようなものを考えているのか 

２ 不登校児童生徒などへの居場所にもな

るのか 

学校における新型コ

ロナウイルス感染症

への対策について 

１ 児童生徒の発熱などの症状への対応に

ついて 

２ 登校時の対応について 

３ 登校後の対応について 

４ 保健室での対応について 

５ 発熱などの症状に対しての対応はでき

ているのか 

６ 抗原検査キットは学校に常備している

のか 

７ ＰＣＲ検査などでの陽性時の対応につ

いて 

Ｗｉ－Ｆｉ環境につ

いて 

１ 公の施設におけるＷｉ－Ｆｉ環境につ

いて 

（１）本庁、支所での環境はどうなっている

か 

（２）体育館、文化施設、観光施設などその

他の公の施設はどうなっているか 

（３）今後の整備はどのようにしていくのか 

２ 永井 隆文 社会的孤立対策につ

いて 

１ 社会的孤立に対する認識について 

２ 社会的孤立に対する相談支援の取組の

現状について 

３ 重層的支援体制整備事業について 

４ 本市の今後の取組について 
市   長 

関係理事者 

市民の健康づくりに

ついて 

１ バリィさんの健康づくり応援ポイント

事業について 

２ スマートフォンアプリを活用した健康

づくりについて 



２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和４年３月 11日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

３ 松田 澄子 平和学習について １ コロナ禍での平和学習について 

市   長 

関係理事者 

子育てしやすいまち

づくりについて 

１ 18歳までの医療費の無料化について 

（１）試算と今後の予定について 

２ 学習環境について 

（１）タブレットの持ち帰りについて 

女性への支援につい

て 

１ 生理用品の無償提供について 

２ 学校のトイレへの設置について 

保育士等の処遇改善

について 

１ 保育士・放課後児童支援員の処遇改善に

ついて 

４ 内山 葉子 高齢者ごみ出し支援

について 

１ 高齢者ごみ出し支援に対する本市の今

後の方向性の見解について 

市   長 

関係理事者 

５歳から 11 歳までの

新型コロナワクチン

接種について 

１ 本市の５歳から 11 歳の新型コロナワク

チン接種についての見解について 

２ ワクチンのメリット・デメリットなどを

どのように市民に周知していくかにつ

いて 

     




